

Muni gasta \$20 millones al año en reponer tapas

Robo de estos elementos en distintas aceras de Concepción complica también a empresa de electricidad.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl



AGENCIA UNO
 ESTAS TAPAS DE FIERRO HAN SIDO BOTÍN PARA DELINCUENTES.

“ Hay cámaras que no tienen su identificación, y cuando se roban las tapas no tenemos cómo saber a que empresa pertenece”.

Domingo Godoy.

En un riesgo para los peatones se han vuelto algunas veredas de Concepción, producto de la ausencia de las tapas de cámaras ubicadas en las aceras, las que han sido robadas por desconocidos, dejando al descubierto estas verdaderas trampas en la vía pública.

En calle Salas, por ejemplo, entre San Martín y O'Higgins, justamente se advierte la ausencia de dicho elemento, cuyo espacio ha sido delimitado con barreras por parte de persona municipal, a fin de evitar algún accidente.

“La verdad es un peligro que estén esos agujeros en las veredas, he visto que ha pasado en distintos lugares. Y acá no es culpa del municipio o de las empresas dueñas de esos espa-

cios, sino únicamente de la delincuencia”, dice Guillermina Gatica, ex dirigente vecinal y residente del centro de Concepción, reconociendo que es un problema que se arrastra por años.

Bien lo saben también en la Municipalidad de Concepción, entidad que reconoce que se trata de un problema que se ha acrecentado. Así lo expresa Domingo Godoy, director de Gestión de Riesgo y Emergencias del municipio penquista, quien señaló que “el robo de tapas se ha incrementado estos últimos meses, y constituye un riesgo para las personas que transitan por la ciudad (...) Cuando recibimos una denuncia de la falta de estas tapas, lo primero es señalar el riesgo, porque ante posibles demandas respecto de un riesgo no señalado nos cae a nosotros como municipio”.

Y por lo mismo, la pro-



ASÍ SE ENCUENTRA ESTA CÁMARA EN CALLE SALAS. EL COSTO PARA REPONERLAS ES MILLONARIO.

pia casa edilicia se ha debido hacer responsable la mayoría de las veces, pues resulta engorroso saber a qué empresa puede pertenecer la o las tapas sustraídas. Ante ello, al municipio no le ha quedado otra que actuar y reponer de sus arcas dichas tapas robadas, con el consiguiente costo económico que el año pasado, por ejemplo, llegó a 19,5 millones de pesos (reposición de 70 tapas de cámaras), mientras en lo que va del año ya ha significado un gasto municipal de 12 millones de pesos.

“Las empresa de servicios, ya sea telefónica, cable, electricidad, tienen cámaras en la ciudad, pero son pocas las que tienen su identificación fuera de esas tapas, y cuando se las roban no tenemos cómo saber de forma rápida, de quién es para que esa empresa se haga responsable, por lo que ante esa demora, no nos queda otro remedio, por el bien de la comunidad, de reponer esas tapas”, apuntó Domingo Godoy, reconociendo el costo que implica para la corporación edilicia.☺

CGE

Desde la empresa de electricidad, CGE, en Concepción, también reconocieron que es un problema que les ha afectado en demasía en el último tiempo, y que implicado costos para reponer las tapas sustraídas que son de su responsabilidad. “Nos hemos visto afectados por ese flagelo del robo de tapas, por lo que hemos presentado denuncias, y hemos debido reponerlas a costo de la empresa”, se dijo desde la compañía.